

Communiqué de presse

Le Saint-Nicolas se rendra dans le quartier Florimont/Bel-Air

Cette année, à la demande des habitants, le Saint-Nicolas passera de nouveau dans le quartier Florimont/ Bel-Air :

Mercredi 7 décembre

Après avoir fait le tour du quartier avec son cortège (15h30-16h), le Saint-Nicolas s'arrêtera au CSC Florimont/ Bel-Air et au Club des jeunes pour une collation à laquelle tous les habitants sont invités (16h-17h30).

Parce que le Saint-Nicolas ne s'intéresse pas à la religion ou aux origines des enfants qu'il rencontre, seulement à leurs valeurs morales, il devrait faire sensation dans ce quartier où il est attendu avec impatience. Ainsi, de nombreux adultes participent aux préparatifs de cette journée festive, par nostalgie, pour le plaisir de partager cette tradition locale, ou tout simplement pour le bonheur d'offrir un peu de rêve à leurs enfants.

Dès 14h30, le CSC accueillera petits et grands pour une après-midi de réjouissances, emmenées par la compagnie de cirque de rue « les Naz' » et un groupe de musique folk « Balustrade ». Musique, danse, mime et jonglerie seront au programme, avant la grande collation avec le Saint-Nicolas.

Les journalistes sont cordialement invités à participer à cet événement.

CCS Florimont/ Bel-Air – 6 rue des Marguerites

Club des Jeunes – 5 rue Princeton

Contact presse :

Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr